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Para quem não me conhece, sou o Cleiton 

Teixeira, tenho 39 anos e moro em Mauá desde 

que nasci. Sou casado e pai de uma menina linda. 

Enfermeiro há 15 anos, tenho experiência na saúde 

pública e conheço muito bem este setor em nossa 

cidade. Nos últimos anos, trabalhei no SAMU 

como socorrista e vi de perto o que o  povo 

necessita.  

Cresci e sempre morei nesta cidade que tanto 

amo,  me dediquei a conhecer cada canto de 

Mauá, escutar os munícipes e consultei 

especialistas para me preparar para ser um 

representante do povo.   

CLEITON TEIXEIRA 
Quem é ?

CONHEÇA NOSSAS PROPOSTAS

Estou pronto para 
cuidar de Mauá!‘‘

Cleiton Teixeira

’’



 salvar vidas
UMA VIDA DEDICADA  A

Participe de nossas 
Redes Sociais

(11) 96911-9372

/cleitonmaua

www.cleitonteixeira.com.br

@cleitonteixeramaua

S o u  d e  f a m í l i a 

humilde que sempre 

batalhou  muito para 

conquistar tudo o que 

tem. Tenho muito 

orgulho das minhas 

Landualdo Teixeira, meu pai, participou 

ativamente da luta pelos direitos trabalhistas 

na década de 80 e com ele aprendi muito. Ele 

foi vereador no mandato de 1989 à 1992, fez 

parte da comissão que desenvolveu e aprovou 

a lei orgânica do município. Além de outros 

projetos que são reconhecidos pela 

população mauaense.

E com muita fé, consegui ingressar na 

faculdade. Mas para isso tive que ralar muito, 

trabalhei em outras áreas como lanchonete, 

padaria, loja de roupas escritório e autopeças. 

Não foi fácil, mas consegui realizar o meu 

sonho, ser enfermeiro. E durante esses anos na 

jornada da saúde, conheci muitas pessoas, 

presenciei muitas histórias, algumas com final 

feliz e outras não. Nos últimos anos, trabalhei 

no setor público e vi de perto as necessidades 

da população. 

LEGADO PASSADO DE
PAI PARA FILHO

NA POLÍTICA DESDE CEDO

origens, meus pais são nordestinos e vieram 

para São Paulo por uma vida melhor.

Sempre estudei em 

escola pública, no 

ensino fundamental 

na Escola José Romeu 

da Silva e me formei 

no Hans Grudzinski. 

No ambiente escolar, também tive contato 

com a política e aos meus 15 anos, fui eleito 

presidente do Grêmio Estudantil.



Todos juntos com 
Cleiton Teixeira

Contar a minha história, seria impossível sem citar 

um divisor de águas que aconteceu na minha vida 

em 2000, ano em que participei de um encontro 

de jovens da Igreja Católica, onde fiz grandes 

amigos que se tornaram família, conheci mais 

sobre o amor de Deus e aprendi a pedir 

direcionamento sobre todas as decisões em 

minha vida. Este evento ficou tão marcado, que 

de lá para cá, nunca me afastei da Igreja e de servir 

a Deus,  mas agora acompanhado da minha 

esposa e filha. 

Atualmente, participo da pastoral familiar da 

Paróquia São Pedro Apóstolo na Vila Guarani, 

ministro o curso de noivos e participo na Paróquia 

São Felipe Apóstolo junto ao Encontro de Jovens 

com Cristo no Parque das Américas.

E DEUS NO CORAÇÃO

Renovação e Carisma, 
que Mauá precisa!
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Conheça alguns dos projetos de Cleiton Teixeira, que se eleito Vereador de Mauá irá 
apresentar na Câmara Municipal da nossa cidade. É por Mauá é por você!

Sabemos que o transporte público em Mauá não é um dos 

melhores, apesar da tarifa ser umas das maiores. Para facilitar 

a ida e o retorno do trabalho dos moradores da cidade, é 

preciso implantar linhas de ônibus mais próximas aos locais 

de moradias. 

Buscando descentralizar o transporte público no centro de 

Mauá, uma medida eficaz seria a construção de um terminal 

de ônibus em Capuava e no Jd Guapituba integrados com a 

estação de trem. O que, além de diminuir o tempo de espera 

do ônibus também melhoraria o trânsito na região. 

Além disso, é necessário promover debate sobre o valor da 

passagem de ônibus, com a possibilidade da cobrança da 

passagem por km usado, não um valor único para qualquer 

trajeto. 

Como profissional da Saúde, eu vi de perto as dificuldades e 

falências deste setor. Primeiramente, é necessário oferecer 

materiais, uniformes e medicações  fundamentais para o 

exercício da profissão. Digo isso com propriedade, pois não 

temos o básico para trabalhar. 

Um dos meus ideais é lutar para que o sistema de saúde 

comporte um volume de atendimentos necessários ao 

munícipe, mantendo a saúde de todos, evitando longas filas, 

falta de medicamentos, dificuldades para acesso a consultas, 

exames e tratamentos, através de informatização do sistema 

de consultas e prontuários para melhor acompanhamento e 

evolução de cada paciente.  

Lutar com a população junto ao Executivo pela ampliação da 

estrutura do SAMU, e aumentar o serviço de motolâncias que 

socorrem casos mais complexos de urgência, com isso haverá 

redução de tempo desses atendimentos nos hospitais. 

E, firmo o compromisso de fiscalizar a forma como os recursos 

são tratados na Saúde, buscando o aprimoramento das 

transparências das contas públicas e exigindo do Executivo a 

melhor maneira possível de utilizar esses recursos, evitando 

dessa forma  desperdícios e desvios.

Além disso, colocarei o meu mandato a disposição do 

Conselho Municipal de Saúde e do SindSaúde para viabilizar 

um encontro municipal dos profissionais do setor.

Muitos munícipes perderam emprego durante a pandemia, 

por isso é fundamental criar medidas para reduzir os índices 

de desemprego na cidade. Um dos meus projetos é articular 

um Fórum Social Municipal para discutir a melhor forma de 

construir um programa para o enfrentamento da crise no 

município. Sendo o principal objetivo reduzir o sofrimento 

social dos moradores da cidade e a retomada da economia,  

unindo forças com diversos segmentos, seja poder público e 

privado. 

Com destaque para a atração de empresas, valorização do 

comércio local, capacitação e utilização de mão obra local, 

agilidade nos processos de implantação de novos 

empreendimentos, fortalecimento da economia solidária, 

integração regional, entre outros setores. 

Nossa cidade precisa fortalecer o seu parque industrial para 

gerar empregos e fortalecer as finanças da cidade. Quero ser 

um instrumento  de representatividade  dos trabalhadores 

nessa luta. 

Mauá está localizada em uma malha viária estratégica, o que 

facilita o diálogo junto ao governo do estado e com a FIESP, 

na busca da instalação de novas plantas de empresas no 

município.

 Além disso, é preciso lutar pelo fortalecimento e  ampliação 

da refinaria da Petrobras na cidade e  recolhimento de todos 

os impostos dos produtos da companhia aos cofres do 

município. Hoje, enquanto a cidade vive sob o risco 

permanente de um acidente industrial, a maior parte dos 

impostos da refinaria é recolhido para as cidades de São 

Caetano e Barueri. 

Acredito que em nossa vida o estudo e a prática de esportes 

são essenciais para nossa disciplina. Quero apresentar projetos 

a futura administração que incentivem e dê condições a nossa 

juventude.  

Aproximar o povo do poder do público 

Quantas vezes você já precisou de algum serviço público e não 

foi atendido?

Ou que tentou falar com algum vereador, prefeito ou até 

mesmo um secretário e não obteve nenhuma resposta? 

Muitas das solicitações requeridas pela população não são 

atendidas e os munícipes ficam à espera de uma resposta. Por 

isso, uma dos meus objetivos é aproximar a Câmara do povo. 

Minha proposta é  implementar um portal ou aplicativo em 

que o munícipe enviaria suas solicitações e seriam 

encaminhadas para os vereadores, que terão um prazo para 

analisar, cobrar o poder público e dar um parecer ao munícipe. 

A Câmara deve ser um lugar ocupado pelo povo também.

CONHEÇA 
NOSSAS PROPOSTAS

Descentralização do Terminal Rodoviário

  Pós Covid
+ Saúde

Trabalho e Geração de Renda

 Juventude  é Educação e Esporte
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